



# Malik Amin Aslam KHAN

## Candidate for IUCN President

Ours is the generation which has witnessed the conservation challenge exponentially surge to the limits and, paradoxically, ours is also the generation which possesses the solutions, has an opportunity and probably the only chance, to correct this ongoing warpath with nature.

IUCN, with its unique convening power and depth of scientific knowledge, was designed to lead this corrective conservation movement. However, while it has undeniably been the forging catalyst for global nature-based conservation it now critically needs to reignite – harnessing the collective passion, commitment and strengths of its membership.

My vision for IUCN, framed on the points below, is to ensure that it continues to lead the conservation movement towards a world that truly values and sustainably conserves nature:

- **Regain and enhance global relevance:** IUCN's science-based knowledge power coupled with its unique convening power across divisive fault lines, has to be fully capitalised to regain its global influence.
- **Strategic governance:** The Union's governance focus needs to be strategically broadened to rise from the micro to macro and energized to deliver global directions and solutions.
- **Membership engagement:** The true strength of this global Union are its passionate Members, rooted on ground and delivering conservation in reality. Their engagement in IUCN's governance needs to be structured, catalysed and strengthened to leverage this strength while also expanding across new partnerships such as with youth and the private sector.
- **Innovative financing:** Clarity of vision, impact driven delivery and diversification of financial resources all have to be intertwined to sustain an enhanced role of IUCN into the future.

I believe that the world needs IUCN, more now than at any other time in history, and I remain committed to ensure that happens.

Si notre génération est celle qui a connu un accroissement exponentiel des défis environnementaux, elle est aussi, paradoxalement, celle qui a les solutions, l'opportunité et peut-être la seule chance de rectifier cette voie d'affrontement constant avec la nature.

L'IUCN, avec sa capacité exceptionnelle de rassemblement et la profondeur de ses connaissances scientifiques, a été conçue pour prendre la tête de ce mouvement de conservation corrective. Toutefois, si elle a indéniablement été le catalyseur de la conservation axée sur la nature à l'échelle mondiale, elle doit maintenant raviver la flamme, en tirant profit de la passion, l'engagement et la puissance collective de ses Membres.

Ma vision pour l'IUCN, qui s'articule autour des points ci-dessous, consiste à veiller à ce qu'elle continue à mener le mouvement de conservation vers un monde qui valorise réellement et conserve durablement la nature :

- **Retrouver et renforcer son influence à l'échelle mondiale :** il faut tirer pleinement profit du pouvoir des connaissances scientifiques de l'IUCN, ainsi que de sa capacité exceptionnelle de rassemblement par-delà les clivages, afin de retrouver son influence à l'échelle mondiale.
- **Une gouvernance stratégique :** la gouvernance de l'Union doit être stratégiquement élargie pour passer du micro au macro ; elle doit être aussi revitalisée pour fournir des orientations et des solutions à l'échelle mondiale.
- **Participation des membres :** la véritable force de cette Union mondiale réside dans ses Membres, passionnés, enracinés sur le terrain et agissant pour faire de la conservation une réalité. Leur participation à la gouvernance de l'IUCN doit être structurée, catalysée et renforcée pour tirer parti de cette force, tout en s'étendant à de nouveaux partenariats, par exemple avec les jeunes et le secteur privé.
- **Des financements innovants :** clarté de la vision, mise en œuvre axée sur des résultats et diversification des ressources financières doivent être des composantes étroitement liées, pour que l'IUCN puisse continuer à jouer un rôle accru à l'avenir.

Je suis convaincu que le monde a besoin de l'IUCN, aujourd'hui plus que jamais, et je suis déterminé à continuer à œuvrer pour que cela devienne réalité.

Nuestra generación es la que ha presenciado un crecimiento exponencial de los problemas medioambientales y, paradójicamente, es también la que posee las soluciones, la oportunidad, y probablemente la única posibilidad de rectificar este camino de enfrentamiento con la naturaleza.

La UICN, con su excepcional capacidad de convocatoria y sus profundos conocimientos científicos, fue creada con el objeto de liderar este movimiento correctivo de conservación. No obstante, si bien ha sido, innegablemente, el catalizador de la conservación mundial basada en la naturaleza, necesita ahora urgentemente reavivar la llama, aprovechando la pasión, el compromiso y las fortalezas colectivas de sus Miembros.

Mi visión para la UICN, descrita en los puntos que siguen, consiste en asegurar que continúe liderando el movimiento de conservación en pro de un mundo que realmente valore y conserve la naturaleza de forma sostenible:

- **Recuperar y potenciar su influencia a nivel mundial:** el poder de los conocimientos de la UICN, basados en datos científicos, y su capacidad única de convocatoria más allá de las líneas divisorias, deben ser plenamente aprovechados para recuperar su influencia mundial.
- **Gobernanza estratégica:** el enfoque de la Unión en materia de gobernanza debe ampliarse estratégicamente, pasando del nivel micro al macro, y debe ser dinamizado para proporcionar orientaciones y soluciones globales.
- **Participación de la membresía:** la verdadera fuerza de esta Unión mundial reside en sus Miembros, apasionados, arraigados en el terreno y que hacen de la conservación una realidad. La participación de estos en la gobernanza de la UICN debe estructurarse, catalizarse y reforzarse para aprovechar esta fortaleza y, al mismo tiempo, ampliarse a través de nuevas asociaciones, por ejemplo con los jóvenes y el sector privado.
- **Financiación innovadora:** claridad de visión, ejecución orientada a resultados y diversificación de los recursos financieros deben ser aspectos estrechamente relacionados para potenciar y sustentar el papel de la UICN en el futuro.

Creo que el mundo necesita a la UICN, hoy más que en ningún otro momento de la historia, y estoy plenamente comprometido a obrar para que esto se vuelva realidad.